

Liebe Eltern, 1.10.24

fünf Wochen ist das neue Schuljahr alt. Eine ganze Menge ist in dieser Zeit schon passiert.

Clean-Up-Day

So war die ganze Schule beim weltweiten Clean-Up-Day dabei und hat in Garath und Umgebung Müll gesammelt. Neben dem guten Effekt für die Natur hat es ganz offenbar auch allen Beteiligten viel Spaß gemacht. Die Presse hat davon berichtet: https://rp-online.de/nrw/staedte/duesseldorf/duesseldorf-broilers-saenger-sammy-amara-hilft-schuelern-beim-muellsammeln aid-119034369

Schulverschönerung

Auch in der Schule haben wir Hand angelegt. Ein riesiges Dankeschön für die fleißigen Helferlein, die am gestrigen Montag unsere Schule wieder auf Hochglanz poliert haben. So können wir uns am kommenden Samstag, unserem Tag der offenen Tür, wieder von unserer allerbesten Seite zeigen und die Kinder müssen keine Angst mehr auf der Toilette vor den Spinnen haben ©

Tag der offenen Tür + Infoabend

Auch wenn das Schuljahr eigentlich gerade erst begonnen hat, so planen wir dennoch bereits das Nächste. Heute, am Dienstag, den **1.10.24** findet ab 20 Uhr der Informationsabend für interessierte Eltern statt, die ihr Kind im kommenden Jahr einschulen.

Am **Samstag, den 5.10.24** öffnen wir dann unsere Türen, um auch den Unterricht einmal live zu sehen. Darüber hinaus gibt es Beratungsangebote mit Eltern, Kindern und Lehrkräften. Die **Elche, Haie und Drachen** haben an diesem Tag von **9.00-10.30 Uhr Unterricht**.

Wahlen Schüler- und Kinderparlament

Alle Kinder unserer Schule durften die neuen Schülersprecher und Kinderparlamentarier wählen. Das war wirklich ein Spektakel mit Vollversammlung und Vorstellung der Kandidierenden, mit echtem Wahllokal mit Wahlzettel und Wahlurne. Wie beeindruckt waren wir vom Mut der Kinder, die sich zur Wahl gestellt haben. So hat eigentlich jeder schon gewonnen! Wir gratulieren den offiziell gewählten Kindern.

Schülersprecher Baran (Elefanten) + Schülersprecherin Zoey (Löwen) Kinderparlamentarier: Elise (Delfine), Rike (Löwen), Alexander (Bären) https://www.montessori-schule-duesseldorf-sued.de/cm/category/allgemein/

Theaterstück "Spielverderber"

Die ersten Klassenausflüge liegen bereits hinter uns. So freuen wir uns schon auf die nächsten Veranstaltungen. Die Dritt- und Viertklässler*innen dürfen am Freitag, den **4.10.24** das junge Schauspielhaus besuchen. Durch eine Stiftung haben wir kostenlose Karten erhalten und werden das Stück "Spielverderber" sehen. Die Erstund Zweitklässler*innen haben an diesem Tag vier Stunden Freiarbeit (8.00-11.45 Uhr). Bitte achten Sie auf Informationen durch die Klassenleitung, wann die Dritt- und Viertklässler*innen unterwegs sind.

https://www.dhaus.de/programm/a-z/spielverderber/



Projektwoche

In der kommenden Woche, der letzten Woche vor den Herbstferien, findet unsere diesjährige Projektwoche statt. Anders als in den letzten Jahren findet am Freitagnachmittag kein Schulfest statt. Dies liegt in diesem Jahr am vorletzten Schultag vor den Sommerferien.

Die Projektwoche steht in diesem Jahr unter der Überschrift "Kunst". Die Kinder werden im Klassenverband verschiedene Kunstwerke selber erstellen und teilweise auch Museen besuchen. Am Freitag ist dann auch für Sie, liebe Eltern, der Besuch unserer eigenen kleinen Kunstausstellung mit den Werken der Kinder möglich.

Crosslauf & Herbstsingen& Kunstausstellung

Am **Freitag, den 11.10.2024** ist der Abschlusstag unserer Projektwoche. Diesen starten wir mit dem gemeinsamen **Herbstsingen im Foyer ab 8.10 Uhr**. Sie sind herzlich eingeladen, dazuzukommen.

Im Anschluss daran, ab ca. **8.30 Uhr**, findet der diesjährige **Crosslauf** durch die Urdenbacher Kämpe statt. Wer Lust und Zeit hat, dabei zu sein und einen Standposten zu betreuen, ist ebenfalls herzlich eingeladen.

Von **14-16 Uhr** öffnen wir die Tür zu unserer Mini-**Kunstausstellung.** Einige der künstlerischen Kinderarbeiten aus der Projektwoche werden im neu hinzugewonnen Gebäude D ausgestellt. Wir freuen uns, wenn Sie vielleicht in Kombination mit dem Abholen Ihrer Kinder, einen Rundgang durch die Kunstausstellung machen.

Herbstferien

Nach dieser ereignisreichen Woche starten wir in die Herbstferien. Die OGS ist für die angemeldeten Kinder in der ersten Ferienwoche geöffnet. Alle sehen wir uns wieder am Montag, den 28.10.24.

Veränderungen am Schulstandort

Wie Sie wissen, ist die Abendrealschule in den Sommerferien ausgezogen. Wir haben nun die erfreuliche Nachricht des Schulverwaltungsamtes erhalten, dass wir einen Großteil der freien Räume nutzen dürfen. Der Pavillon soll schon bald nach dem großen Umzug abgerissen werden. Wir freuen uns über diese räumliche Erweiterung und halten Sie selbstverständlich gern auf dem Laufenden, wie es vor Ort weitergeht.

Im ersten Rutsch wird die Rappelkiste sehr bald aus der Aula in einen der freien Räume umziehen. Wir freuen uns sehr!

Mit herzlichen Grüßen

S. Gehrke